

ABSTRAK

Rilla Mariska (15060116/2015): Determinan Kesejahteraan Anak di Indonesia Skripsi Jurusan Ilmu Ekonomi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Padang, Dibawah Bimbingan Ibu Dewi Zaini Putri, SE, MM

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh (1) pendapatan per kapita terhadap kesejahteraan anak di Indonesia. (2) distribusi pendapatan terhadap kesejahteraan anak di Indonesia. (3) angka melek huruf perempuan terhadap kesejahteraan anak di Indonesia. (4) pendidikan terhadap kesejahteraan anak di Indonesia. (5) kesehatan terhadap kesejahteraan anak di Indonesia. (6) kriminalitas terhadap kesejahteraan anak di Indonesia. (7) secara bersama-sama pendapatan per kapita, distribusi pendapatan, angka melek huruf perempuan, pengeluaran pemerintah disektor pendidikan, dan pengeluaran pemerintah disektor kesehatan terhadap kesejahteraan anak di Indonesia.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif, dimana data yang digunakan ialah data sekunder berupa *cross section* tahun 2015 yang didapatkan dari lembaga dan instansi terkait. Dalam penelitian ini menggunakan teknik analisis yaitu regresi linear berganda untuk mengetahui bagaimana pengaruh variabel bebas terhadap variabel terikat.

Hasil penelitian yang diperoleh menunjukkan bahwa: (1) pendapatan per kapita berpengaruh positif dan signifikan terhadap kesejahteraan anak di Indonesia. (2) distribusi pendapatan berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap kesejahteraan anak di Indonesia. (3) angka melek huruf perempuan berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap kesejahteraan anak di Indonesia. (4) pendidikan berpengaruh positif dan signifikan terhadap kesejahteraan anak di Indonesia. (5) kesehatan berpengaruh positif dan signifikan terhadap kesejahteraan anak di Indonesia. (6) kriminalitas berpengaruh negatif dan signifikan terhadap kesejahteraan anak. Secara bersama-sama pendapatan per kapita, distribusi pendapatan, angka melek huruf perempuan, pendidikan, kesehatan dan kriminalitas berpengaruh signifikan terhadap kesejahteraan anak di Indonesia dengan tingkat pengaruh 69,40%. Dari hasil penelitian maka dapat disarankan bahwa pentingnya peran masyarakat dan pemerintah untuk bekerja sama dalam meningkatkan kesejahteraan anak di Indonesia.

Kata Kunci: Kesejahteraan Anak, Pendapatan per Kapita, Distribusi Pendapatan, Angka Melek Huruf Perempuan, Pengeluaran Pemerintah disektor pendidikan dan kesehatan